



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

Nota de Prensa N° 023– 2013-GR.CAJ/DRAC - C.RR.PP.

MÁS INTEGRACIÓN INSTITUCIONAL PARA EL DESARROLLO DE NUESTRA GENTE

Agencia Agraria Cajamarca y Dirección Regional de la Producción trabajan juntos por el progreso de Cospán



Con el objetivo de mejorar la producción y las condiciones de vida de las familias del Centro Poblado de San Martín perteneciente al distrito de Cospán, dedicadas a la labor de crianza de truchas; la Agencia Agraria Cajamarca y la Dirección Regional de Producción del Jequetepeque, visitaron el mencionado Centro Poblado con el afán de conocer de cerca la realidad de los productores y desarrollar un taller de mejora de la crianza de trucha.

La actividad contó con la participación de los profesionales Ing. Joel Cusquisibán Minchán y del Biólogo Pesquero Marlon Morillas Nacarino, quienes después de una coordinación conjunta y ante las necesidades de resolver inquietudes y problemas de los productores de esta zona, decidieron realizar una visita al Centro Poblado de San Martín; para identificar la problemática antes mencionada. Con la finalidad de prestar los servicios de asesoramiento en la mejora de la producción de trucha de esta zona.

Según mencionó el Ing. Joel Cusquisibán, Director de la Agencia Agraria Cajamarca, en visitas anteriores realizadas por su persona; los pobladores de San Martín le habían hecho llegar su necesidad de contar con el asesoramiento de una persona especializada en la crianza de truchas con el objetivo de mejorar su producción. ***“Ante esta necesidad nace el compromiso de trabajo conjunto de las instituciones pertenecientes al Gobierno Regional de Cajamarca; y en esta oportunidad se realizaron los contactos con la Dirección Regional de Producción (DIREPRO) con la finalidad de contar con un profesional experto en el tema. Obteniendo una respuesta positiva por parte del Biólogo Marlon Morillas; quien es el encargado de la oficina de la Dirección Regional de la Producción (DIREPRO - Jequetepeque)”*** acotó.

La visita contó con la presencia del Gobernador de Cospán y del promotor agrario Tec. Wilson Correa quienes resaltaron la labor que viene realizando el Gobierno Regional de Cajamarca; en especial la Dirección Regional de Agricultura a favor de los pobladores de Cospán ya que en este sitio se vienen ejecutando diversas obras en beneficio de su



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN REGIONAL DE AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR.PP.



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”
población. Por su parte los Productores de trucha agradecieron el trabajo realizado por los especialistas asistentes ya que mediante su persona se buscará obtener un posible mercado para poder vender su producto.



omnague@gmail.com
comunicaciones.drac@gmail.com
www.agriculturacajamarca.gob.pe
Facebook/Agricultura Cajamarca
#976011849

Se agradece su difusión.
Cajamarca, 26 de febrero de 2013.

DIRECCIÓN REGIONAL DE AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR. PP